

# Dessinateur(rice) technique/ Technical drafter (Autocad Electrical)

Industries Ampère Métrique Inc.  
Vaudreuil-Dorion, QC

## **Embauche urgente**

### **Description du milieu de travail :**

Industries Ampère Métrique inc. a été fondé par un ingénieur expérimenté et a vu le jour en 2018. L'Organisation est connue pour son expertise en solutions industrielles et se fait un devoir d'offrir un service hautement technique et de qualité à ses clients du Canada, des États-Unis et du Royaume-Uni.

Étant en pleine croissance, l'entreprise aimerait agrandir son équipe en ajoutant un dessinateur technique motivé et professionnel. Tu es la personne que nous recherchons si tu es reconnu pour ton grand souci du détail et ta rigueur irréprochable. Au travers de tes journées, tu collaboreras étroitement avec les ingénieurs et tu prépareras les dessins techniques dans Autocad Electrical.

### **Principales responsabilités :**

Le titulaire du poste effectue l'interprétation et la réalisation de dessins pour les clients de l'entreprise. Il doit également effectuer des modifications sur certains croquis à la demande des ingénieurs responsables de chaque projet. Il doit garantir l'exactitude et la cohérence de ses croquis avec les exigences des clients et les normes de l'industrie. Plus précisément, le titulaire devra :

- Lire et interpréter les croquis des clients et des ingénieurs.
- Intégrer les croquis dans Autocad Electrical.
- Effectuer les correctifs dans les dessins selon les annotations de l'ingénieur responsable du projet.
- Effectuer les recherches nécessaires selon les besoins des clients et proposer des alternatives à l'ingénieur responsable du projet.

- Assurer la validation et la précision de chaque dessin et document technique produit.

### **Formation et expérience requise**

- Posséder un diplôme d'études collégiales dans un domaine pertinent.
- Expérience dans un poste similaire, un atout.
- Toute autre combinaison de diplôme et d'expérience pourra être considérée.

### **Habilités et connaissances requises**

- Avoir une excellente connaissance du logiciel Autocad Electrical.
- Maîtriser les symboles électriques des standards ANSI et IEC.
- Comprendre les symboles pneumatiques et hydrauliques (un atout).
- Avoir une bonne connaissance des composantes électriques (un atout).
- Avoir une bonne connaissance du français et de l'anglais à l'oral.
- Être bilingue à l'écrit.

### **Savoir-Être**

- Partager, adopter et démontrer la mission et les valeurs de l'organisation.
- Démontrer une bonne capacité de communication interpersonnelle, basée sur le respect, la diplomatie et le discernement et orientée vers la recherche de solutions.
- Faire preuve de jugement.
- Avoir un grand souci du détail et une rigueur irréprochable.
- Faire preuve d'autonomie, d'initiative et de débrouillardise.
- Faire preuve d'adaptation face au changement de tâches.
- Faire preuve d'un bon sens de la planification et de la priorisation des enjeux.

- Démontrer une bonne capacité à organiser ses activités et à respecter des échéances non négociables.

Le bureau d'Industries Ampère Métrique Inc est situé au 1850 rue Chicoine à Vaudreuil-Dorion. Ce poste t'interpelle ? Tu aimerais te joindre à notre équipe ? N'attend plus et fait parvenir ton curriculum vitae et ta lettre de présentation, **au plus tard le 22 octobre 2021.**

\* Prière de ne pas téléphoner ou vous présenter sur place. Seules les candidatures retenues seront contactées.

\* Le masculin est utilisé dans le simple but d'alléger le texte.

### **Description of the workplace:**

Amp Metric Industries Inc. was founded by an experienced engineer and came into being in 2018. The organization is known for its expertise in industrial solutions and is committed to providing highly technical and quality service to its customers in Canada, the United States and United Kingdom.

Being in full growth, the company would like to enlarge its team by adding a motivated and professional technical drafting person. You are the person we are looking for if you are known for your great attention to detail and your impeccable thoroughness. Throughout your days, you will collaborate closely with the engineers and you will prepare the technical drawings in Autocad Electrical.

### **Main responsibilities:**

The incumbent performs the interpretation and production of drawings for the company's clients. He must also make modifications to certain sketches at the request of the engineers responsible for each project. He must ensure the accuracy and consistency of his sketches with customer requirements and industry standards. More specifically, the holder will have to:

- Read and interpret customer and engineer sketches.
- Integrate the sketches into Autocad Electrical.
- Correct the drawings according to the annotations of the engineer responsible for the project.

- Carry out the necessary research according to customer needs and propose alternatives to the engineer responsible for the project.
- Ensure the validation and accuracy of each drawing and technical document produced.

### **Education and experience required**

- Possess a college diploma in a relevant field.
- Experience in a similar position an asset.
- Any other combination of diploma and experience may be considered.

### **Skills and knowledge required**

- Have an excellent knowledge of Autocad Electrical software.
- Master the electrical symbols of ANSI and IEC standards.

Understand pneumatic and hydraulic symbols (an asset).

- Have a good knowledge of electrical components (an asset).
- Have a good knowledge of French and English orally.
- Be bilingual in writing.

### **Know-how**

- Share, adopt and demonstrate the mission and values of the organization.
- Demonstrate a good capacity for interpersonal communication, based on respect, diplomacy and discernment and oriented towards the search for solutions.
- Use good judgment.
- Have a great attention to detail and irreproachable rigor.
- Demonstrate autonomy, initiative and resourcefulness.
- Be adaptable to changing tasks.

- Demonstrate a good sense of planning and prioritization of issues.
- Demonstrate a good ability to organize activities and meet non-negotiable deadlines.

Amp Metric Industries Inc.'s office is located at 1850 rue Chicoine in Vaudreuil-Dorion. Does this post appeal to you? Would you like to join our team? Don't wait any longer and send your resume and cover letter by **October 22, 2021 at the latest.**

\* Please do not call or go to the site. Only selected candidates will be contacted.

\* The masculine is used for the simple purpose of lightening the text.

Type d'emploi : Temps Plein

Salaire : 18,00\$ à 30,00\$ par heure

Formation:

- DEC (Souhaité)

Télétravail:

- Temporairement en raison de la COVID-19

Précautions contre la COVID-19:

- Processus de recrutement à distance